

# VIVERO

## Brillante recital poético de Gerardo Diego

A medio día del martes último fué recibido en esta ciudad por el señor alcalde don Alberto Michelena Rebollón con la Comisión Permanente de este excelentísimo Ayuntamiento, autoridades civiles y eclesiásticas y otras personalidades de la localidad, el ilustre académico, catedrático de Literatura y destacado poeta don Gerardo Diego, cuya visita, con la cooperación del Ayuntamiento, fué patrocinada por el Ministerio de Información y Turismo.

Siguiendo el itinerario lírico, que a través de Galicia, está llevando a cabo el gran poeta Gerardo Diego, cupole en suerte a Vivero el poder rendir homenaje a tan considerada figura de las Letras y de la Poesía actual española, e hizo lo llenando a rebosar el más amplio de los teatros vivarienses, que tal es el denominado «Pastor Díaz», a fin de deleitarse escuchando de boca del propio autor, una fragmentaria de su copiosa producción poética.

Ante la numerosa concurrencia, hizo la presentación del recitador, la inspirada poetisa doña Luz Pozo Garza, quien en unas bellísimas cuartillas reflejó con emoción el sentir de este pueblo gallego, que vibra ante la dulzura de la poesía que canta a esta bendita tierra, haciendo al mismo tiempo, una exacta semblanza de la personalidad literaria de don Gerardo Diego.

A continuación, el ilustre académico, procedió al recital de poesías que inició en poemas religiosos para terminar con el de mejor inspiración «Angeles de Compostela», entre los que intercaló varias poesías amorosas; interpretando con previo y enjundioso comentario cada una de las obras recitadas, de las que merecen mención destacada, además de los «Fragmentos de Retablo, Compostelano», las tituladas «A mi hermana Emilia» y «Tuya».

Supo Vivero, pues, responder a esta llamada cultural, y el numeroso y selecto público que se encontraba en este coliseo, premió cada una de las intervenciones de Gerardo Diego, con merecidos aplausos y ovaciones, como también lo hizo al premiar las magníficas palabras de salutación de Luz Pozo Garza, expresada en hermosa prosa poética, como correspondía al acto que se celebraba, en el cual, ha dado nuestro pueblo, una prueba de sus inquietudes culturales y ha vivido una jornada lírica de gran intensidad, merced a dos altas figuras de la poesía española actual: Gerardo Diego  
Luz Pozo.